



Sommaire du Numéro de Decembre 1902.

L'Œuvre des Prêtres, Adorateurs, au Congrès de Namur. — Le Prêtre sanctifié par sa messe, (*suite*). — Consultations Liturgiques. — Sujet d'Adoration : L'Oraison. — Les modèles du Prêtre : Xavier Bouquet des Chaux. — Le Congrès eucharistique de Namur. — Variétés. — Les Absoutes aux Messes des Morts.

L'Œuvre des Prêtres-Adorateurs AU CONGRES DE NAMUR



Dans une des séances spéciales du Congrès eucharistiques de Namur, sur lequel on trouvera plus loin quelques détails, l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs a été l'objet d'un rapport applaudi ; les deux vœux suivants ont été émis :

1. " Que les prêtres du monde entier s'unissent dans la prière et l'adoration au pied des autels, pour le plus grand bien de leur âme et celui de leur troupeau, en s'associant tous dans l'Archiconfrérie des Prêtres-Adorateurs."

2. " Que chaque pasteur d'âmes, autant que faire se pourra, fasse, à jour et à heure fixes, son heure d'adoration, et invite ses paroissiens à y prendre part."